

## Vevey

# Le pont rouvrira le 10 novembre

Fermé depuis le 3 avril pour les travaux liés aux trains à deux étages, le pont de l'Espérance - qui mène de la rue des Communaux au temple de Saint-Martin - rouvrira le 10 novembre, une semaine plus tard que prévu. Les itinéraires alternatifs sont maintenus et les trains circulent normalement. Située à la sortie de la gare de Vevey, en direction de Montreux, la passerelle piétonne, construite en 1861, empêchait les trains à deux étages d'aller plus loin **K.D.M.**